

## Unterstützer Regionalwettbewerb Mittelfranken



## Investitionen in die Jugend sind Investitionen in die Zukunft.

Deutschland bleibt nur wettbewerbsfähig, wenn es in vielen Wissensbereichen über die besten Köpfe verfügt. Die Grundlage dazu wird in den Schulen gelegt. So muss es Ziel sein, jungen Menschen bei der Entwicklung ihrer speziellen Anlagen zu helfen, ihnen die Möglichkeit zu geben, zu zeigen, was sie können. Die Förderung von Bildung und Wissenschaft durch Projekte wie "Jugend forscht" ist daher ein bedeutender Bestandteil unseres gesellschaftlichen Engagements.

Für die Stadt- und Kreissparkasse Erlangen Höchstadt Herzogenaurach gehört es seit jeher zum Selbstverständnis, Verantwortung für die Menschen vor Ort zu übernehmen. Als in der Region verankertes Unternehmen leisten wir damit einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der Region. Wir engagieren uns in kulturellen und sozialen Projekten, bei Sport- und Wissenschaftsförderungen sowie beim Umweltschutz.

www.sparkassen-erlangen.de